

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos

1 El Zoo de Barcelona se suma al proyecto de recuperación de los tritones del Montseny (*Calotriton arnoldi*) puesto en marcha por el Departament d'Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació i Medi Natural, y ha dispuesto para ellos una nueva instalación para asegurar su protección. Las nuevas estancias de tan singulares anfíbios en el Zoo de Barcelona fueron presentadas ayer jueves, día 21, por la mañana por el conseller de Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació i Medi Natural, **Josep Maria Pelegrí**. El Departament cede noventa ejemplares de tritón provenientes del Centre de Fauna de Torreferrussa, al objeto de incorporar las nuevas instalaciones del Zoo al programa coordinado de cría en cautividad de esta especie en grave peligro de extinción. El resultado de esta decisión forma parte del plan de conservación conjunto realizado entre el Departament d'Agricultura, la Diputació de Barcelona a través del Parc Natural del Montseny, y el Museu de Ciències Naturals La Tela que dirige el conservador **Toni Arrizabalaga**. Dicho programa y plan incluye acciones de gestión de hábitat, seguimiento de la evolución de las poblaciones y un programa de cría en cautividad. De ahora en adelante los tritones del Montseny en el Zoo de Barcelona. El desaparecido **Antoni Jonch** estaría contento.



6 La pregunta: ¿Le han sorprendido los casos de espionaje vinculados con la política catalana?

10 Aumenta el número de afectados por las hipotecas no pagadas.

11 Los 'encants' solidarios de Oncovallès se ponen en marcha en la calle València.

15 Muere en un trágico incendio una mujer de Mollet del Vallès.

17 La Generalitat de Catalunya calcula que la comarca cuenta con 3.682 viviendas vacías de nueva construcción.

18 Empieza la segunda fase de las obras del puente del Besòs en Montornès del Vallès.

22 La Fira multisectorial del Baix Vallès, en el aire por problemas económicos.

24 *Habitar Granollers*, proyecto de teatro de ciudad.

41 Fernando Alonso en el Circuit de Catalunya, domando el caballo.

43 Piaggio echa el cierre en la empresa Derbi de Martorelles.

Los tritones del Montseny en el Zoo

2 La inauguración oficial será la semana que viene, pero esta semana adelantamos la noticia. La Fundació Oncovallès que preside **Pere Cladellas**, dedicada al cuidado de los enfermos de cáncer y sus familiares pone en marcha unos 'encants' solidarios en la calle València núm. 33 para recaudar fondos para hacer frente a sus proyectos.

3 A veces hay obras públicas que merecen la unanimidad general. Este parece ser el caso de las mejoras realizadas en la zona del Hospital, edificio que queda ahora más integrado al conjunto urbanístico de la ciudad. Y hay un nuevo ascensor que comunica con el parking...

4 Esta semana se han puesto en marcha los trabajos de mejora en los accesos que incluyen la creación de un tercer carril en la carretera BV-5001 en el término de Montornès del Vallès. Segunda fase de la actuación de reparación del puente sobre el río Besòs y de mejora de los accesos. Después de asegurar la seguridad de los peatones, ahora se quiere mejorar la de los usuarios de los accesos.

5 El Ayuntamiento de Sant Celoni ha firmado un convenio de colaboración con el Colegio de Procuradores, que informarán debidamente cuando se puedan dar casos de exclusión social.

6 Tiene 75 años, sigue trabajando activamente en la empresa que fundó en 1964 y se siente con fuerzas para seguir. Estamos hablando del empresario de Canovelles, **Josep Requena**, de Excavaciones Requena SA.

7 Durante muchos años ha sido y es considerada aún una de las grandes artistas españolas, ya que ha dado a diferentes palos. La cantante **Ana Belén** ofrece un concierto en el Teatre Auditori de Granollers hoy viernes día 22: *Los hombres que amé*.

8 En el Circuit de Catalunya han empezado a rugir los motores estos días. El piloto asturiano **Fernando Alonso**, ha puesto a su Ferrari F138 a prueba. El Circuito sigue presentando también su mejor cara como equipamiento deportivo de primer orden y como elemento de dinamizador de la comarca.

Busques una furgoneta?

Pàrquing gratuït per als nostres clients!

Tenim la que necessites!



Lloguer de furgonetes i turismes

MARTHE
RENT A CAR

MATARÓ - GRANOLLERS - MALGRAT - BADALONA

OFERTES i PROMOCIONS ESPECIALS!

Reserves
Camí Ral, 77 Granollers

93 879 42 00

www.grupomarthe.com